



12:00 AM | Opinión

VISIONARIO DE LA GUAJIRA

Rodrigo ha sido en todo su brillante recorrido uno de los grandes dirigentes gremiales que ha tenido la Región Caribe.

Por: **Hernán Baquero Broche**

SUS ÚLTIMAS COLUMNAS:

- ¿Y si buscamos culpables?
- ¿Por qué La Guajira no encaja en Colombia?
- Modificación del Bruno

Cuentan los franceses que los talentos son la base de la inteligencia. La inteligencia es algo fisiológico, como está demostrado en el libro del escritor francés Rousseau "La disciplina de las consecuencias". Uno de los hombres más inteligentes en La Guajira, parido en Villanueva, ha sido Rodrigo Dangond Lacouture. Descendiente directo del primer Dangond francés que llegó a nuestro país por allá en el año de 1840.

En sus predios ganaderos Duran, la Novedad y Las Marías en Villanueva, en una época, se llevaban a cabo reuniones con la dirigencia conservadora de toda La Guajira. Allí, siendo gobernador, visionó el futuro de nuestra tierra, allí también consolidó sus aspiraciones al senado la República, siendo elegido en 1986, y luego, algunos de estos predios los puso a disposición del Incora en la década de los 90, siendo adquiridos por el estado, bajo el programa de reforma agraria y entregados a campesinos villanueveros.

Rodrigo ha sido en todo su brillante recorrido uno de los grandes dirigentes gremiales que ha tenido la Región Caribe en donde siempre aplicó la máxima: "Cuando siembras una acción, cosechas un hábito; cuando siembras un hábito cosechas un carácter y cuando siembras un carácter cosechas un destino".

Como gobernador sobresalió, realizó obras por doquier y como senador de la República dejó su huella indeleble en la Cámara alta. En su libro " Mis debates con sed de justicia" que publicó, dejó plasmada sus memorias por su paso y visionó en la Comisión VIII del Senado el primer proyecto de reforma agraria en el país con fecha de noviembre 25 de 1986, el lema : "La reforma agraria debe consistir en poner a producir lo que no está en producción". Así también visionó todo el tema de regalías, tal como está plasmado en el debate que le hizo al ministro de minas en la comisión IV de fecha diciembre 10 de 1986. En la época en la que Ecopetrol no le había girado un solo peso al departamento por la explotación de los yacimientos gasíferos, fue un aguerrido defensor para que se le concedieran regalías justas a La Guajira por concepto del Pozo Chuchupa de Manaure.

Rodrigo fue autor de muchos proyectos de ley: Protección a la maternidad y protección de menores, nacionalización de carreteras en el departamento de La Guajira y otros tantos que están establecidos en los anales del congreso de La Republica. Sus debates ante los ministros de la época tuvieron una audiencia nacional jamás vista en el país. Un gran defensor en la construcción de la represa del Ranchería, donde se la jugó en los debates que le tocó hacer, para que se construyera este sueño de los guajiros. En el año 1990 hizo una defensa para la construcción de gasoducto Ballenas-Barrancamermeja, para beneficiar en su recorrido al sur de La Guajira, para ello le hizo un debate al Ministro de Energia de la época el barranquillero Luis Fernando Vergara.

A sus 80 años continúa con la misma lucidez mental y esa memoria prodigiosa que lo ha caracterizado como uno de los grandes oradores que ha tenido el departamento y yo decidí hacerle una columna porque me alegra poder decir que si hay guajiros brillantes y que si tenemos historias positivas para contarle al mundo.

TEMAS TRATADOS:

- Columna
- Columna de opinión
- espacios de opinión
- La Guajira
- opinión

Compartir: [Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [Telegram]

Las cinco más leídas

- 1 Haroldo Martínez **Irresponsables**
- 2 Álvaro López Peralta **El incremento del salario mínimo**
- 3 **El Editorial | Pacto por el turismo**
- 4 Manuel Moreno Slagter **Algo de optimismo**
- 5 Roberto Zabarain **Remembranza II**

Más Columnas de Opinión

- Rafael Castillo Vizcaino**
Amaranto hizo méritos
Junior no cumplió sus metas de 2020. Conquistar el título en la Liga y avanzar, al menos, a la semifinal de la Copa Sudamericana (después de la eliminación e... Leer
- Álvaro Villanueva**
Coronavirus: la ley del todo o nada
Se necesita un plan estratégico contra la Covid-19 con la posibilidad de mejores resultados a los actuales, sin desconocer los grandes esfuerzos que... Leer
- Hernando Baquero Latorre**
Voluntarios
Hasta la fecha, el único estudio para aportar datos que conduzcan a la aprobación de una vacuna contra la Covid-19 que se ha desarrollado en el país, es el d... Leer
- Kelina Puche**
Migración y empleos
La llegada de la población inmigrante, en su mayoría proveniente de Venezuela, y que ingresa al país con la intención de quedarse, ha impactado en la... Leer

Ver más Columnas de Opinión

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola

¡Conseguir este tesoro es imposible! Demuestra que nos equivocamos

Hero Wars

¿Tienes grasa abdominal? Este método brillante puede quemarla

homcom.club

¡Elige tu carta y descubre tu futuro ahora!

Agatha Medium

LAS MÁS LEÍDAS

- 11:48 AM | Uniautónoma **Polémica celebración de cumpleaños de Silvia Gette estando en casa por cárcel**
- 05:10 PM | Sorpresa de shakira **Shakira está pasando vacaciones en Barranquilla**
- 01:51 PM | Violacion **Niña de 10 años dio a luz tras ser víctima de abuso sexual en Tolima**
- 10:37 AM | Prosperidad Social **Se buscan 45 mil personas en la Costa que no han cobrado el Ingreso Solidario**

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. - Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. ©

Clasificados EL HERALDO Aquí está lo que buscas

SUSCRÍBETE

Recibe cada día el periódico más importante de la región Caribe colombiana



secciones y servicios

contáctenos



TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL HERALDO SUSCRIPCIONES AVISOS PUBLICITARIOS CONTACT CENTER INSERTOS POLÍTICAS DE PROTECCIÓN DE DATOS

PBX: (57) (5) 3715000 Línea de atención: (57) (5) 313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: (1) 218 5733